

# Dandim 0826 Pamekasan Tutup Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022

**Makruf - PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID**

Nov 19, 2022 - 05:31





PAMEKASAN - Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah menutup Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022 dalam rangka memperingati HUT Ke-77 TNI di Dilapangan Dusun Berkong Timur Desa Kertagena Tengah Kecamatan Kadur Kabupaten Pamekasan, Jum'at malam (18/11/2022).

Dandim 0826 Pamekasan menyampaikan banyak terimakasih kepada panitia dan pendukung yang telah sukses menyelenggarakan Turnamen Tarik Tambang Dandim Cup 2022.

"Kami ucapkan terimakasih dan merasa bangga kepada Kepala Desa Kertagena Tengah dan Bungberuh serta seluruh panitia dan sponsor atas terselenggaranya Turnamen Tarik Tambang ini yang telah berjalan dengan aman dan sukses," ucap Letkol Inf Ubaydillah.

"Semoga kegiatan ini dapat mempererat hubungan silaturahmi masyarakat dan peserta lomba serta dapat meningkatkan kemandirian TNI dengan rakyat," tuturnya.

"Terus jaga kekompakan, semoga kegiatan ini dapat terus terselenggara kembali di tahun berikutnya,"pungkasnya.

Sementara itu Suto Abdurahman Kepala Desa Kertagena Tengah mewakili pimpinan PR 1001 Alami selaku sponsor tunggal mengucapkan terimakasih kepada panitia atas kolaborasinya dengan Masyarakat Kertagena Tengah dan Bungberuh.



"Mewakili Pimpinan 1001 Alami selaku sponsor tunggal dan semua penitia terima kasih banyak atas kolaborasinya dengan Masyarakat Kertagena Tengah dan Bungberuh dengan terselenggaranya turnamen tarik tambang tradisional ini,"ucapnya.

"Kami Ucapkan selamat kepada pemenang semoga lain waktu kita bertemu kembali,"tuturnya.

Setelah resmi ditutup Letkol Inf Ubaydillah menyerahkan hadiah kepada tim pemenang lomba diantaranya,: 1. Senopati Desa Tampojung, 2. Angling Darma Desa Tampojung, 3. Tinta mas Desa Sukolela, 4. Cangkelek Desa Kertagena Tengah, serta pengundian kupon dorpres kepada semua tim peserta Turnamen Tarik Tambang senilai Rp 10.000.000 yang di sponsori oleh PR 1001 Alami.

Kegiatan dihadiri Letnan Kolonel Ubaydillah, S.I.P. Komandan Kodim 0826 Pamekasan, H. Badri Owner PR 1001 Alami, Letda Inf Asnan Dan Unit Intel Dim 0826 Pamekasan, Pelda Suaidi Dan Posramil 0826-12 Kadur, Suto, Mpd., Kepala Desa Kertagena Tengah, Ach Fauzi Kepala Desa Bungberuh, Hamli Kepala Desa Sokolelah, Mukri Krpala Desa Bajang, Babinkamtibmas Brigpol Khairul Anam.